

## LES CLINIQUES OPTOPLUS AMASSENT 66 045 \$ AU BÉNÉFICE D'ORGANISMES LOCAUX



De gauche à droite et de haut en bas : OPTOPLUS Drummondville, OPTOPLUS East-Angus, OPTOPLUS St-Hyacinthe, OPTOPLUS Trois-Rivières

**Montréal, le 4 mars 2025** – Les cliniques **OPTOPLUS** ont une fois de plus démontré leur engagement envers le mieux-être de leur communauté à travers la quatrième édition de leur campagne de solidarité **PLUS D'ENTRAIDE AU CŒUR DE NOTRE QUARTIER**. Cette initiative, qui s'est déroulée du 14 novembre au 21 décembre dernier, a permis de récolter un total de 66 045 \$ qui seront distribués à plus d'une vingtaine d'organismes de bienfaisance locaux.

Chaque clinique **OPTOPLUS** participante s'était engagée à verser une partie de la recette de ses ventes effectuées dans le cadre de la promotion des Fêtes. Cette mobilisation a été rendue possible grâce à la précieuse collaboration de nos partenaires Essilor Canada, Hoya Canada, Nikon et Zeiss, dont le soutien a contribué à maximiser la portée de la campagne.

### Une culture d'entraide qui permet à chaque clinique de redonner à sa communauté



Dre Lucie Turcotte, optométriste

Dre Lucie Turcotte, optométriste propriétaire et présidente du conseil d'administration d'**OPTOPLUS** :

*« Chaque année, cette campagne illustre l'importance de l'entraide et de la solidarité au sein de nos cliniques. Ce résultat remarquable est le fruit d'un engagement collectif de nos équipes et de la confiance de nos patientes et patients. En unissant nos efforts, nous contribuons à faire une véritable différence dans nos communautés. »*

Grâce à cette campagne annuelle des cliniques **OPTOPLUS**, les organismes bénéficiaires profiteront d'un soutien financier crucial pour poursuivre leurs actions dans les quartiers où ils interviennent afin de répondre aux besoins des populations qui y habitent. Reconnaissante du dévouement et du travail indispensable de ces organisations communautaires, **OPTOPLUS** a à cœur de les appuyer dans leurs initiatives en faveur du bien-être collectif local telles que l'accompagnement des jeunes, l'éducation aux adultes, l'aide alimentaire et autres interventions essentielles.

Les cliniques **OPTOPLUS** tiennent à remercier chaleureusement leur clientèle, dont la générosité et la confiance ont permis de réunir cette somme considérable.

### À propos d'**OPTOPLUS**

**OPTOPLUS** est un regroupement de cliniques visuelles indépendantes établies au Québec. Depuis plus de 30 ans, la bannière se démarque par l'engagement de ses optométristes et opticien·es propriétaires à toujours en faire **PLUS** pour leurs patient·es et leur communauté. Pour plus d'information sur la marque et ses cliniques, visitez [optoplus.com](http://optoplus.com).

La bannière **OPTOPLUS** fait partie du Groupe SOI (Services Optométriques inc.), chef de file du développement de services à valeur ajoutée en soutien aux cliniques d'optométrie indépendantes à travers le Canada. Pour en savoir plus, visitez [opto.com](http://opto.com).